
第 1回東栄町庁舎建設等検討委員会 議事録要旨 

 

１、日 時 平成２４年１０月１９日（金）午後１時４０分～午後３時１１分 

 

２、場 所 東栄グリーンハウス 研修室 

 

３、出席者 計２９名 

      委員２５名 

      柴田吉夫、平賀英俊、伊藤久代、初澤宣亮、片桐邑司、桂木勇、熊谷廉太郎、

鈴田勝美、一野瀬忠義、亀山隆、石田雄吉、尾林良隆、井筒睦冶、伊藤静男

佐々木経人、藤原隆、原哲士、佐々木徹、鈴木義治、金指旦夫、森一人、 

      渡邉忠司、伊藤公子、夏目章子、西谷まゆみ、 

       

      事務局 ２名 

       総務課 課長 山本茂夫、行政係長 亀山和正 

 

      その他 ２名 

       東栄町長 尾林克時、副町長 村上孝治           

４、欠席者  ５名 

西尾重光、山本保、金澤みゆき、黒柳孝夫 三﨑順一  

                          （敬称略） 

５、議 題  

    （１）正副委員長の選任について 

     

（２）庁舎建設等検討の必要性について 

 

    （３）東栄町庁舎建設等検討委員会における検討事項及び今後の進め方について 

 

 

 

 

 

 



互選により委員長に片桐邑司氏、副委員長に佐々木徹氏を選出 

 

○庁舎建設等検討の必要性について（事務局説明） 

 

委員 分庁舎の耐震診断は実施したか。 

事務局 分庁舎においては耐震診断未実施。耐震診断後に補強工事が必要。 

 

委員 補強工事施行後何年耐えられるか。 

事務局 地震には強いが建物として何年耐えられるかは不明。 

 

○東栄町庁舎建設等検討委員会における検討事項及び今後の進め方について（事務局説明） 

  

委員 現庁舎を庁舎として活用しない場合も検討対象か。 

事務局 後の活用も含めて検討する。 

 

委員 次回の会議では現庁舎は止めましょうという形で進めないと６回では無理。資料を

参考にしながら検討したい。 

 

委員 庁舎単独の補助金が無ければ、複合施設等の補助金の検討も必要である。 

 

委員 資料を見る限り緊急性があるので、早く結論が出せれるようにまとめていただきた

い。 

 

委員長 議事録をホームページに公開するとともに傍聴を可としてよろしいか（承認） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


